

## 6. COMENTARIO Y SUGERENCIA FINAL

Hemos pretendido en el presente trabajo aunar los planteamientos y las aportaciones tanto de la arqueología como de la etnografía, tendencia que en las universidades de EE.UU. es bien habitual y que en nuestro país comienza a desarrollarse<sup>73</sup>, si bien ya existía de antiguo.

Como indicábamos, una vez denunciada la presencia de estas salinas, queda por realizar una parte más historiográfica, en busca de textos escritos y referencias más amplias a ellas, así como de estadísticas de producción y establecimientos de las áreas a las que se les suministraba el producto.

Pensamos que estas salinas han de ser protegidas y preservadas de la ruina total por la Administración. Su estado de conservación es aceptable y sobre el terreno es aún posible leer en sus restos materiales, en la distribución de sus elementos y en la organización física del paraje que ocupan.

---

<sup>73</sup> GONZÁLEZ ECHEGARAY, J. «Arqueología y Etnografía». *Arqueología hoy*, Cuadernos de la UNED. (Madrid, 1992), 133-141.